

Nuevo intento desde la disolución del SDEUM

PSOE y PCE promueven un sindicato universitario

Representantes del PSOE y del PCE de la Universidad Complutense han celebrado estas semanas algunas reuniones para estudiar la posibilidad de un sindicato unitario estudiantil.

Como es sabido, los diversos grupos políticos de la Universidad han intentado desde hace varios años la formación de un sindicato estudiantil unitario, que agrupe por lo menos a los partidos de izquierda. No obstante, los diversos intentos — el último de ellos fue el clandestino SDEUM — han fracasado. El fracaso ha sido atribuido principalmente a haber defendido estos sindicatos intereses de partido.

Fuentes de partidos situados más a la izquierda que los dos mencionados, que cuentan con amplia representación universitaria, han señalado que de momento es inútil plantearse la posibilidad de creación de un sindicato unitario.

Han manifestado, asimismo, que sólo cuando en la Universidad se desarrolle una vida política habitual — con elecciones de los cargos y representación de los estudiantes a todos los niveles — la creación del sindicato se impondrá por sí misma.

Centro Español de Nuevas Profesiones

TURISMO

Escuela legalmente reconocida. Título oficial. Primera Escuela en Barcelona para la enseñanza del Turismo. Cursos de mañana o tarde.

RELACIONES PUBLICAS

Escuela teórico-práctica para la formación en el campo de las Relaciones Públicas.

TECNICOS EN CONGRESOS Y AZAFATAS RECEPCIONISTAS

Escuela para la formación teórico-práctica de profesionales en esta nueva y sugestiva actividad. Grupos de mañana y tarde.

PUBLICIDAD

Primera escuela fundada en Barcelona para la formación de profesionales de la publicidad.

DECORACION

Un plan completo de enseñanza teórico-prácticas y humanísticas en el campo publicidad.

AVIACION COMERCIAL

Curso teórico-práctico de azafatas recepcionistas de Aviación, empleadas de Compañías Aéreas y Agencias de Viajes. Técnicos de Aviación comercial, etc. Primera Escuela fundada en Barcelona.

INFORMATICA

Curso de introducción al ordenador IBM 360 y lenguajes COBOL y ASSEMBLER.

Abierta la matrícula para el Curso 1977
1978. Informes y Matrícula: Via Layetana, 169. Teléfono 215 18 11, de 9.30 a 13 y de 17.30 a 21 horas.
PLAZAS LIMITADAS

Concluyó el Pleno Nacional

La CNT dice «no» a las elecciones sindicales

Se ha dado luz verde con reservas, a la doble militancia político-sindical

Un no rotundo a las elecciones sindicales, ha sido uno de los acuerdos adoptados por el Pleno Nacional de la Confederación Nacional del Trabajo (C.N.T.), en las reuniones mantenidas durante el sábado y domingo pasados.

El Pleno Nacional se ha basado para tomar esta decisión, en que unas elecciones sindicales convocadas por el Gobierno suponen una injerencia estatal que usurpa los derechos de los trabajadores a decidir por sí mismos.

La CNT opina que un proceso de elecciones sindicales supondría la muerte absoluta de todo brote autogestionario en el movimiento obrero, así como un intento de trasladar el verticalismo a una situación de carácter parlamentario.

Ha expuesto que en el caso de conflictos se pueden nombrar comités de empresa con la única misión de ser los portavoces que tome la asamblea.

Asimismo, la C.N.T. rechaza que el patrimonio sindical de la C.N.S. sea repartido entre las centrales sindicales, en función de los resultados que éstas obtengan en las próximas elecciones sindicales, y propone crear una comisión intersindical, formada por personal especializado de todas las centrales, que establezca como deben repartirse los bienes de la C.N.S.

La central anarcosindicalista ha hecho pública, también, su decisión de rechazar el pacto social, defender la unidad obrera, y la libertad sindical por encima de todo.

Por último la CNT, al finalizar su Pleno Nacional, ha hecho pública la aprobación de la doble militancia, sindical y política, para sus actuales y futuros afiliados. En el preámbulo de una ponencia aprobada por el Pleno — a la que se opuso en principio la Federación de Madrid — se dice que la CNT es una organización de trabajadores que admite a cualquiera sin discriminación de sexo, edad, creencia religiosa o afiliación

política, pero se impedirá a través de mecanismos interiores de la organización la injerencia de partidos, sectas o confesiones religiosas. Igualmente, nadie que pertenezca a un partido político o confesión religiosa podrá ostentar cargos a nivel directivo. Se dijo que la vigilancia de los militantes cenetistas evitará el «entrismo» o «submarinismo» que practican algunos grupos de extrema izquierda.

Se prevé que durante esta semana la Federación Local de la CNT de Madrid elija en un nuevo secretariado nacional.



No, a las elecciones sindicales. Tampoco al «submarinismo» de la extrema izquierda.

Se reunió el Comité Ejecutivo

El SU se prepara para el otoño

El comité ejecutivo del Sindicato Unitario se reunió ayer en Madrid, con asistencia de vocales de Andalucía, Aragón, Asturias, Cantabria, Castilla la Nueva y la Vieja, Catalunya, Euskadi, Extremadura, Galicia, Madrid, Rioja y País Valenciá.

Presidió el secretario general del S.U., José Miguel Ibarrola, y el secretario del comité ejecutivo.

Se trató sobre la estrategia reivindicativa de cara al próximo otoño, planteándose ésta a dos niveles. En el primero, las reivindicaciones generales, la consecución de la amnistía laboral sin limitaciones y la lucha contra el paro, la congelación salarial y la carestía de la vida. En el segundo nivel, lo relativo a la negociación de próximos convenios de empresa y rama, así como la problemática de ramas especialmente afectadas por la crisis económica.

Igualmente se aprobó un plan de contramedidas económicas, respuesta del plan de Gobierno.

SE CONSTITUYO EL S.U. DE PRENSA

Asimismo se constituyó ayer en Madrid en Sindicato

Unitario de Prensa en una reunión a la que asistieron trabajadores de diversos medios informativos. Este sindicato está promovido por el S.U. que, a su vez, está vinculada a la ORT. Por votación fueron elegidos los componentes del secretariado, tras lo cual fueron discutidos y aprobados los estatutos.

LA FETAP, LEGALIZADA

En otro orden de cosas, ha quedado legalizada la Federación de Sindicatos de Trabajadores de la Administración Pública (FETAP), vinculada a la UGT.

Era la última de las federaciones de industria de la

Unión General de Trabajadores que quedaba por legalizar debido al régimen especial a que se encuentran sometidos los funcionarios para el ejercicio de sus derechos sindicales.

A iniciativa de la FETAP, todas las centrales democráticas de ámbito estatal acudieron en su momento juntas ante el Registro de Organizaciones de Funcionarios de la Dirección General de la Función Pública, incluyendo todas con la misma fórmula y en su artículo primero su pertenencia a la confederación respectiva. Esta postura hizo variar los planteamientos de la Administración, que, tras la consulta con el ministro de la Presidencia, permitió definitivamente la legalización.

Finalizó el primer Congreso del SOCA

El campo andaluz define su estrategia

Se considera imprescindible la autonomía regional para llevar al campo la reforma agraria

(De nuestro corresponsal, RAMON ROIG). — Puede decirse que en el mundo del trabajo, y concretamente en el ámbito de los jornaleros del campo, el primer congreso (constituyente) del SOCA — Sindicato Obrero del Campo de Andalucía — de la CSUT, ha tenido una favorable acogida. Ello se ve en la asistencia masiva de jornaleros al congreso y en el envío de las delegaciones de los 182 pueblos andaluces donde el SOCA tiene presencia.

Se tocaron todos los temas importantes, desde la situación política y económica hasta la situación de los jóvenes jornaleros y de la mujer jornalera «doblemente explotada por su condición de jóvenes o de mujeres y por su condición de jornaleros», pasando por el problema de la tierra, tan crucial en Andalucía.

Sobre el tapete estuvo el tema de la autonomía, entendida de forma «que el pueblo andaluz tome en sus manos los destinos de su región creando las instituciones políticas, administrativas, culturales y de cualquier otro tipo que sean necesarias para el completo desarrollo de Andalucía». Una autonomía que se consideró imprescindible para que pueda llevarse a cabo la tan cacareada reforma agraria.

LOS JORNALEROS DESPIERTAN
Los organizadores

subrayan el interés con que la clase jornalera ha acogido este congreso. Cuentan que a la hora de nombrar delegaciones eran los más viejos del lugar los primeros en apuntarse. Otros interpretan estos hechos como un despertar de la antigua tradición revolucionaria del campo andaluz, ante la situación tan catastrófica por la que atraviesa, situación que se concretó, como ya explicamos en otra ocasión, en una enorme cantidad de paro y unas tierras aptas para ser cultivadas pero que en la actualidad están destinadas a pastos o acotadas para la caza privada. Todas las centrales sindicales andaluzas están estos días presionando a las autoridades para conseguir en cada pueblo de Andalucía que se abra un censo riguroso con el fin de contabilizar de una vez el número de parados y, al mismo tiempo, se estudie en esos mismos pueblos la cantidad de hectáreas existentes para cultivar, con obje-

Subieron un 15,80 % a partir de ayer

Los viajes en autocar, más caros

El Boletín Oficial del Estado publicaba ayer una orden del Ministerio de Transportes y Comunicaciones por la que se elevan las tarifas de los servicios públicos discrecionales de viajeros por carretera contratados por coche completo.

En el preámbulo el orden ministerial se dice que la Asociación Nacional de Empresarios de Transportes en Autocar (ANETRA), ha solicitado del director general de Transportes Terrestres la elevación de tarifas de estos servicios públicos. Su solicitud está motivada por la elevación que han experimentado los costos de explotación.

La sección de tarificación de la Dirección General de Transportes Terrestres ha informado que se autorice una elevación del 18,96 por ciento sobre la tarifa vigente y del 20,56 por ciento por cada hora de paralización.

En otro orden de cosas, ayer entraron en vigor las nuevas tarifas postales telefónicas aprobadas por el Gobierno en fechas pasadas.

Las nuevas tarifas son: 5 pesetas para las cartas normales, 3 pesetas para las cartas interiores de las poblaciones, 25 pesetas por kilo o fracción en paquetes postales, y 12 pesetas las cartas normales al extranjero.

to de tener una idea exacta del potencial agrícola de la región.

CC.OO. ESTUVO PRESENTE

Salvando estas derivaciones, necesarias por otra parte, es preciso subrayar que al congreso han asistido delegaciones de la CUT chilena y de los pueblos palestino y saharauí. Asimismo, todas las centrales sindicales españolas han estado presentes, incluyendo CC.OO. por cuya asistencia se temió, dadas las malas relaciones que parecen existir entre dicha central y la CSUT. A pesar de todo, el representante de CC.OO. manifestó la necesidad de la unidad sindical, además de decir que CC.OO. estaba dispuesta a disolverse si así lo exigía la unidad. Buenas palabras tomadas quizá con cierto escepticismo por muchos, debido a que ya acostumbramos a estas expresiones por parte de casi todas las centrales sin que después, como dijo Jerónimo Lorente, presidente de la CSUT, en la rueda de prensa previa al congreso, «no se haya convocado ninguna reunión para tratar de la unidad».

AVISO
PREINSCRIPCION ESCUELAS SUPERIORES INGENIEROS INDUSTRIALES
Las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Industriales de Barcelona y Tarrasa anuncian que de los días 5 al 9 del presente mes de septiembre queda abierto el plazo de preinscripción de los alumnos que aspiran a ingresar en los citados Centros el curso 1977/78.
La mencionada preinscripción debe realizarse por todos los aspirantes que tengan aprobado el C.O.U., independientemente de que tengan o no aprobada la prueba de acceso a la Universidad.
La formalización del trámite deberá efectuarse en la Secretaría del Centro en el que se deseen cursar los estudios, de 10 a 12 de los días citados.

ELECTRONICA BASICA Válvulas Transistores
TELEVISION PRACTICA
ELECTRICIDAD INDUSTRIAL
ELECTRONICA IND. Y AUTOMATISMOS
INSTRUMENTACION ELECTRONICA
CIRCUITOS INTEGRADOS OPERACIONALES
Clases teórico-prácticas de 7,15 a 9 tarde
ABIERTA MATRICULA CURSILLOS INTENSIVOS Profesionado con título. DIPLOMA FINAL
Escuela Profesional Superior
Ronda San Pedro, 38, 4.º, 1.º
Teléf. 301 94 45 - BARCELONA-10